

Franckesche Stiftungen zu Halle

Selectorum Capitvm Ex Scriptoribvs Graecis In Vsvm Ivventvtis Scholasticae Excerptorum Clavis

Franckesche Stiftungen zu Halle

Halae, MDCCLXXXIII.

VD18 13038869

Φ.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-198731

Υ.

ὑπερεκπλαγέντες, sie scheint 38. 3. conjunct.
 wurden bestürzt 14. part. aor. 2. pass. s. φαίνω.
 plur. aor. 2. pass. s. ὑπερεκ- φασι, man sagt 15. 3.
 πλήσω. pres. act. s. φημί.
 ὑπήρεισε, er stößte Muth
 ein 69. 3. aor. 1. ind. act.
 s. ὑπερείδω. Ω.

ὑποσῆναι, aushalten 76.
 inf. aor. 2. act. s. ὑφίστημι.

Φ.

Φανείη, wenn etwan sollte
 gesehen werden 83. 3. opt. ὄντο, sie meinten 18.
 aor. 2. pass. s. φαίνω. 3. imp. med. s. ὀλω.
 3. aor. 1. act. s. ὄνημι.
 ὄρεξεν, er reichte dar 21.
 3. aor. 1. act. s. ὀρέγω.

Anzeige einiger bemerkten Druckfehler.

- Σ. 15. Kleiger statt Kleider. ebendasselbst ἔχεν statt ἔχον.
 Σ. 22. ανα statt ἄνω.
 Σ. 54. εἰλέω statt εἰλίω.
 Σ. 101. μέζωναι statt μέζοναι.
 Σ. 111. δλυμπία statt δλυμπία.
 Σ. 112. δπλίζω statt δπλίζω.

